

Krisis Air Bersih, Fast Respon Counter Polri DPW Provinsi Banten Dan Direktur Utama PDAM Salurkan Air Bersih di Kronjo

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Nov 11, 2023 - 17:58



Tangerang | Persatuan Wartawan Fast Respon Counter Polri (FRN)- Nusantara DPW Provinsi Banten, yang bekerja sama dengan Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Kerta Raharja Kabupaten Tangerang (TKR), memberikan bantuan air bersih sebanyak 20,000 Liter kepada warga Desa Pagenjahan, Kecamatan Kronjo , Kabupaten Tangerang Banten, Sabtu 11/11/23.

Penyaluran bantuan air bersih tersebut merupakan hasil kerjasama FRN- Nusantara DPW Provinsi Banten dengan Perumdam Tirta Kerta Raharja (TKR), dimana wilayah tersebut sedang mengalami kesulitan air bersih akibat kemarau panjang

Dikatakan Arul selaku ketua Investigasi FRN DPW Banten, penyaluran bantuan

air bersih tersebut merupakan bentuk perhatian, Fast Respon Counter Polri dengan Direktur Utama Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Sofiyon Safar.

"Air bersih yang disalurkan kali ini dapat membantu masyarakat memenuhi kebutuhan seperti memasak dan lain sebagainya. Ia bahkan turut mengingatkan warga setempat untuk menghemat penggunaan air bersih, setidaknya sampai musim penghujan tiba.

Mudah-mudahan bantuan air yang kami salurkan hari ini bisa mencukupi kebutuhan warga. Kami juga mengimbau agar masyarakat mulai menghemat air dengan menggunakan air sesuai kebutuhan "Ungkapnya Arul.

Ditempat terpisah Hendi selaku sekretaris Desa (Sekdes), menyampaikan " bahwa bantuan air bersih kepada warga di kelurahan Pagenjahan, ada empat(4) titik yang menerima bantuan air bersih, Kp Tegal RT 005/003, Kp Pagenjahan RT 002/004, Kp Siang Rt 001/002, Kp Kebon RT 001/002, kecamatan kronjo kabupaten Tangerang.

"Masih Hendi, dirinya mengingatkan kepada warga, agar bisa menggunakan air bersih dengan lebih hemat, karena musim kemarau yang cukup panjang dan curah hujan yang belum turun, semoga bantuan air bersih ini, bisa bermanfaat, bagi warga.

" Saya ucapkan terima kasih kepda FRN -Nusantara DPW Provinsi Banten dan Direktur Utama Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Kerta Raharja karena bantuan yang diberikan sangat bermanfaat sekali bagi warga yang memerlukan bantuan air bersih," Jelasnya.

Disampaikan, Saleh (37), warga Pagenjahan mengucapkan terima kasih kepada pemerintah Desa Pagenjahan dan Direktur Utama Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Kerta Raharja Kabupaten Tangerang Serta Fast Respon Counter Polri, yang telah menyalurkan bantuan air bersih, yang sangat bermanfaat buat kami khususnya warga Pagenjahan," Ucapnya.

Dalam tempat terpisah Ketua FRN DPW Banten Habibi mengatakan, semoga di musim kemarau ini dengan ada nya pembagian air bersih bisa bermanfaat bagi masyarakat," ujar Habibi.

"FRN DPW Banten terus akan selalu memberikan yang terbaik buat masyarakat, sehingga hadir nya FRN di tengah masyarakat khususnya di Banten akan memberikan manfaat," pungkasnya. (...)